

A L'UNION SPORTIVE ISSOIRIENNE

Des récompenses à la hauteur des résultats obtenus

LA remise des récompenses de l'Union Sportive Issoirienne qui s'est déroulée vendredi soir, à la salle des fêtes, fut placée sous le signe de la jeunesse et des souvenirs.

M. Aleton, adjoint au sport à la mairie d'Issoire, puis M. Lavédrine, député-maire d'Issoire, soulignaient l'importance de l'action qui doit être fournie envers les jeunes et félicitaient ainsi le dynamisme des dirigeants des 29 sections de l'USI pour la politique qu'ils mènent dans ce sens.

M. Aleton était très heureux également de voir cette remise de récompense placée sous le signe de la fraternité et de l'amitié et remerciait, de ce fait, M. Chevalier et tout le bureau de l'USI pour la très bonne organisation.

M. Lavédrine portait ensuite l'attention de l'assistance sur la continuité de l'intérêt que porte la municipalité d'Issoire aux activités sportives en soulignant au passage le projet de construction d'une salle polyvalente, chemin des Croisettes.

Étaient également présents vendredi soir M. Arnaud, secrétaire départemental de la jeunesse et des sports, très heureux d'assister pour la première fois à cette remise de récompenses. M. Arnaud invoqua les bienfaits de la pratique d'un sport comme un excellent moyen de garantir un bien être autant physique que moral.

LES DIRIGEANTS ÉGALEMENT A L'HONNEUR

La remise des récompenses débuta par les trois trophées Mestre, Dumoulin et la Hutte récompensant chaque mois de l'année le sportif ayant réussi la meilleure performance.

Les dirigeants ne furent pas pour autant oublier. MM. Grévisse (escrime) et Aubert (plongée) reçurent la médaille de bronze de la ville d'Issoire et MM. Chazeix (karaté), Chalut (plongée) et Plantin (rugby) la médaille de la ville d'Issoire.

Fernande Schmuck reçut pour sa part la médaille de bronze de la jeunesse et des sports alors que M. Lavédrine remis à M. Chevalier, président de l'USI Omnisports, la médaille d'argent de la Jeunesse et des Sports.

Les souvenirs furent évoqués au cours de cette soirée avec la présentation d'anciennes basketteuses qui jouèrent sous les couleurs d'Issoire au cours des années 1943-44, et d'anciens joueurs de football qui touchèrent leur premier ballon dans les années 30.

DES RÉSULTATS DE HAUT NIVEAU

On peut qualifier d'excellentes les performances obtenues au cours de la saison 87-88 par les sportifs issoiriens. Plusieurs d'entre eux ont atteint le niveau national et l'on ne compte plus les titres de champion d'Auvergne individuel ou par équipes cette année. Près de soixante sportifs, équipes ou sections furent récompensés pour leurs résultats, leur dynamisme, leur travail de formation auprès des jeunes ou tout simplement pour leur dévouement envers le sport en général.

Pendant l'entracte, Sophie et Bruno Roy, Delphine Pruvost et Pascal Aurtiger (tous les quatre, membres d'une association sportive de l'USI, mais appartenant aussi au music-club d'Issoire) nous



L'équipe benjamins-benjamines de volley-ball, championne d'Auvergne.

ont montré une autre facette de leur talent en jouant deux morceaux de musique moderne qui furent très appréciés.

On peut féliciter le bureau de l'Union Sportive Issoirienne dans son ensemble pour cette soirée qui fut en tout point réussie.

RÉCOMPENSES USI

Athlétisme. - Gwnael Flat : troisième au championnat de France, disque en cadets.

Vincent Kindt. - Qualifié pour les phases finales du championnat de France de quadrathlon.

Basket. - Très bonne saison de l'équipe féminine senior ; l'équipe benjamine, demi-finaliste au championnat du Puy-de-Dôme.

Bicross. - Alexandre Wiefried ; 9^{ème} au championnat de France (10 ans).



Marcel Pesek reçoit la coupe offerte par La Montagne pour son dévouement pour le sport en général.

Boules. - Grégory Freulon ; 8^e de final au championnat de France minime.

Boxe. - Julien Lakota, finaliste au championnat de France zone-est.

Boxe Française. - Nathalie Nabais, vice-championne de France cadette ; Guillaume Ducros, quart de finaliste au championnat de France cadet.

Canoe-Kayak. - Olivier Jacquemin, champion d'Auvergne descente et slalom en minime.

Escrime. - Étienne Auberger, 8^{ème} au tournoi international de Monaco ; Stéphane Eudes, 33^e au championnat de France cadet à l'épée.

Football. - Équipe I qui a accédé en honneur régional ; équipe II qui a accédé en 3^e division de district ; équipe III, 1^{ère} de sa poule.

Gymnastique. - Nathalie Michaux et Nathalie Moore, passage d'un diplôme de monitrice et de juge.

Handball. - Équipe senior homme vice-championne d'Auvergne, accédée en pré-fédéral.

Judo. - Bruno Cueilhes, 5^e au championnat du Puy-de-Dôme espoir.

Karaté. - Claude Geoffroy, champion d'Auvergne.

Natation. - Marcel Pesek pour ses résultats sportifs et son dévouement pour le sport en général.

Pétanque. - Santillana, Burguin, Guiver ; champions du secteur par équipe de vétérans.

Plongée. - Jean-Luc Prybysweski pour son travail de formation.

Rugby. - Équipe junior ; championne d'Auvergne.

le club, pour ses bons résultats d'ensemble.

Tennis. - Clément Rousseau, champion d'Auvergne poussin
équipe senior homme : champion d'Auvergne 2^e série accède à la 1^{ère} série.

Tennis de table. - Evelyne David, championne du Puy-de-Dôme minime
Florian Magnaloux, qualifié pour les championnats de France cadette.

Tir. - Guillaume Chanal : 18^e au Championnat de France.

Volley. - Équipe benjamines, championne d'Auvergne.

CHALLENGE MESTRE-SPORT

Olivier Dutheil (judo) ; Floriane Magnoloux (tennis de table) ; Alphan Hervé et Jacky Martinie (arbitres de football) ; équipe féminines 1 (basket) ; équipe senior 2 (rugby) ; Jérôme Rodde benjamin (tir) ; Nathalie Nabais (boxe française) ; Éric Combelle, et Yann Beuzit (bicross) ; Gwnael Flat (athlétisme) ; Marcel Pesek (tennis) ; seniors hommes (handball)

TROPHÉE DUMOULIN

Gaëlle Raynaud (athlétisme) ; Philippe Dutheil (judo) ; juniors (rugby) ; minimes B (football) ; Denis Martin (tir) ; Vincent Labat (gymnastique) ; Olivier Jacquemin (canoë-kayak) ; équipe messieurs (tennis) ; école de tir ; Philippe Paulet (athlétisme) ; Mme Mongeau (tennis).

RÉCOMPENSE LA HUTTE

Estelle Giron (gymnastique) ; Fernande Schmuck (tir) ; Julien Lakota (boxe) ; Simon Tessonnière et Fabrice Pommier (bi-cross) ; Guillaume Chanal (tir) ; Vincent Kindt (athlétisme) ; Yann Beuzit et Blandine Challet (bicross) ; Grégory Freulon (boules) ; Sophie Bouyon (athlétisme).

Tous ces athlètes ont été récompensés pour leurs performances réalisées au cours de l'année 88.